

ELISÉE RECLUS, LA PASSION DU MONDE

De Nicolas Eprendre - 52 min - France - 2012 - Documentaire



18H00 - PROJECTION EN PRÉSENCE DU RÉALISATEUR

La Passion du Monde anime le parcours et l'œuvre d'Elisée Reclus, géographe et anarchiste français (1830-1905). Le film de Nicolas Eprendre fait le portrait d'une personnalité peu banale, tout à la fois grand voyageur, scientifique reconnu et homme de conviction. Les photographies de Nadar nous transmettent un regard plein de bonhomie et d'acuité. La voix de Carlo Brandt donne vie à des pages qui mêlent poésie et humour, pensée scientifique et politique. Hélène Sarrazin (biographe), Kenneth White (écrivain), Philippe

Pelletier et Federico Ferretti (géographes), dressent tour à tour la figure d'un homme qui nous est proche, et dont les analyses font échos aux nôtres en ce début de 21ème siècle.

Mercredi 28 janvier à 18h

IUT d'Aix-Marseille
site de Digne-les-Bains

Projection et Rencontre
avec le réalisateur

**MÉMOIRES
DE
RÉSISTANCE**

Du 28 au 31 janvier 2015
Digne-les-Bains

**Rêver
et résister**

Nicolas EPRENDRE, réalisateur. Il fut assistant pour des films de Jacques Rivette, Otar Iosseliani,

Françis Girod, Jean Marie Straub et Danièle Huillet, puis chef opérateur de nombreux films documentaires, aux côtés de Serge Le Perron, Michaël Prazan, Patrick Rotman... Il contribue également à des œuvres de fiction pour la télévision, notamment avec le réalisateur Jean Marc Seban.